

Murray cae en Abierto de Indian Wells, EE.UU.



Indian Wells, Estados Unidos, 12 mar (RHC) El tenista británico Andy Murray, número uno del mundo, cayó sorpresivamente ante el canadiense Vasek Pospisil por 6-4 y 7-6 (7-5) en su debut en la segunda ronda del Abierto de Indian Wells.

Pospisil, número 129 del ranking, batió a Murray en el Masters 1000 californiano tras una hora y 50 minutos de juego. El británico, que ganó los cuatro duelos previos entre ambos jugadores, cometió siete dobles faltas y perdió el servicio en cuatro ocasiones.

La derrota en Indian Wells cortó la racha de Murray, que desde mayo de 2016 disputó 16 torneos, en los cuales alcanzó 14 finales de las que ganó 10. El número uno llevaba 12 victorias y dos derrotas en lo que va de año. Hace una semana ganó en Dubai el título 45 de su carrera.

A Pospisil en la tercera ronda le esperará otro jugador salido de la previa, el serbio Dusan Lajovic, que batió al español Feliciano López por 6-2, 4-6 y 7-6 (7-2).

Ahora el suizo Stan Wawrinka es el gran favorito por la parte alta del cuadro, tras superar al italiano Paolo Lorenzi por 6-3 y 6-4.

Wawrinka chocará en tercera ronda con el alemán Philipp Kohlschreiber, que consiguió la victoria número 400 de su carrera con el abandono de Aleksandr Dolgoplov, cuando el ucraniano dominaba por 7-6 (6-3) y 1-1.

El francés Jo-Wilfried Tsonga, séptimo favorito, cayó por 7-6 (7-4), 3-6 y 6-4 ante el italiano Fabio Fognini, que tendrá como siguiente rival al uruguayo Pablo Cuevas, superior por 7-6 (7-3) y 7-6 (7-5) del eslovaco Martin Kliza.

Asimismo, el austríaco Dominic Thiem, octavo preclasificado, venció al francés Jeremy Chardy por 6-2 y 6-4, mientras el galés Gael Monfils batió 3-6, 6-0 y 6-1 a Darian King, de Barbados.

También superaron la segunda ronda el checo Tomas Berdych, el estadounidense John Isner, el alemán Mischa Zverev y el japonés Yoshihito Nishioka. Igualmente avanzaron los españoles Roberto Bautista, Pablo Carreño y Albert Ramos.

Bautista eliminó al francés Adrian Mannarino (7-5 y 6-2) y se medirá en tercera ronda con Carreño, que ganó al alemán Peter Gojowczyk 7-5 y 6-2. Ramos eliminó al bosnio Damir Dzumhur por 6-4, 5-7 y 7-5 y enfrentará a David Goffin.

En el cuadro femenino, la alemana Angelique Kerber avanzó a la tercera ronda del torneo al vencer a su compatriota Andrea Petkovic por 6-2 y 6-1.

Kerber, que será la número uno del mundo cuando finalice el torneo por la ausencia de la estadounidense Serena Williams por lesión, se medirá a la francesa Pauline Parmentier, ganador 6-2 y 6-3 de la kazaja Yulia Putintseva.

En tanto, la española Carla Suárez fue eliminada 6-3 y 7-5 por la checa Katerina Siniakova.

También pasaron a la siguiente ronda la danesa Caroline Wozniacki, campeona en 2011, las locales Madison Keys y Venus Williams, la polaca Agnieszka Radwanska y la rumana Simona Halep.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/123998-murray-cae-en-abierto-de-indian-wells-eeuu>



Radio Habana Cuba